

Unidad por la prosperidad.

*Por Srta. Brócoli.*

Lola es una mujer que ha dedicado su vida por ver en pro de la justicia y el cumplimiento de las leyes, al cuidar y ver por los derechos de los indígenas en Oaxaca y representándolos alrededor del mundo, en Organizaciones de Derechos humanos.

Ella ha sido reprimida y encarcelada por el simple hecho de denunciar, velar por la dignidad, libertad de expresión y desarrollo de los pueblos indígenas en México a través de movimientos pacíficos.

A pesar de vivir en un ambiente duro, ser hostigada y amenazada ella no se doblega y es solidaria con el propósito de la comunidad en la que vive.

Ella busca borrar esas diferencias y límites sociales abriendo puertas a las oportunidades de los más desplazados.

Lola es una mujer que desde niña tuvo una educación muy estricta. Al terminar su carrera, al no compartir las ideas de su familia, se fue de su casa y por esa razón fue despreciada por su familia, debido a que ellos pensaron que fue el arranque de un capricho.

Se fue a Oaxaca, donde se introdujo en una comunidad indígena, ahí, al ver las necesidades de la comunidad, tomó acción y le enseñó a las mujeres actividades con las que podían salir adelante económicamente, además al ir a una comunidad donde pocas personas hablaban el español, ella dio asesoría legal a aquel que no sabía. También se dedicó a impartir clases a niños.

Lola se volvió un elemento importante en la comunidad. Busco ir más allá y decidió encaminarse a la lucha por los derechos de las comunidades indígenas, y fue muchas veces amenazada de muerte por ir en contra de los intereses del gobernador.

Lola es un ser inigualable que ha dejado todos sus intereses y comodidades de la lado por una causa en la que ella cree. No ha sido una lucha fácil, pero es mucho más fácil de lo que sería si no contribuyera a la vida de estas personas.

Su familia al ver que esto iba más allá, le dio todo su apoyo y comprensión. Sin duda Lola es una líder ejemplar que no ha ganado nada más que la felicidad de saber que le da

esperanza no solo a la población indígena en México, sino que también amplía la visión del mundo haciéndoles saber la realidad de una sociedad marginada.